



ESCUELA DE  
GRADUADOS  
FACULTAD DE CIENCIAS  
UNIVERSIDAD AUSTRAL DE CHILE

# Guía para Graduados en Ciencias

Universidad Austral de Chile

[www.postgradociencias.uach.cl](http://www.postgradociencias.uach.cl)

# En experiencia...



## José Pérez Magíster en Paleontología

"El grupo de trabajo dentro del magíster es muy diverso, por lo que se te permite tener contacto con diferentes áreas de las ciencias y diferentes experiencias laborales, que los mismos académicos han tenido. Eso, sin duda enriquece el recorrido en un posgrado en la Facultad de Ciencias y en mi caso específico del Magíster en Paleontología".

"Considero que los profesores y académicos que hay tienen harta experiencia y poseen un desempeño académico muy bueno. Además, una vez dentro del magíster se generan espacios para conversar diversos temas que permiten que el aprendizaje no solo se centre en el aula, sino que las dudas y cuestionamientos que podamos tener frente a otros temas se pueden resolver en espacios más lúdicos, lo que fomenta y enriquece la experiencia y el aprendizaje.

**Escanea el código QR y ve el video**

## César Marín

### Doctorado en Ciencias Mención Ecología y Evolución

"En el Instituto de Ciencias Ambientales y Evolutivas son más de 30 profesores, en donde la gran mayoría son considerados académicos jóvenes de muchísimas áreas diferentes. Es muy enriquecedor tener la oportunidad de aproximarse a conocimientos tan diversos; en mi caso en particular; aparte de la colaboración que tengo con mi patrocinador de tesis, colabro también con otros profesores por mi cuenta y tengo esa libertad de decidir en qué áreas abrirmé paso a la investigación".

"Opté por el Doctorado en Ciencias Mención Ecología y Evolución de la UACH más que nada porque siempre me interesaron las dos áreas por igual. Este programa de doctorado es uno de los pocos en Latinoamérica que lo ofrece de esta manera, además que en comparación con las ciudades donde estaban las otras casas de estudio de programas similares, Valdivia es por lejos la más tranquila y agradable para vivir. Prácticamente la mitad de mi doctorado lo he realizado en el extranjero, en Alemania y Estonia principalmente, y de verdad que Valdivia no tiene nada que envidiarle a ninguna de las ciudades donde estuve".



**Escanea el código QR y ve el video**